



## Volkswagen präsentiert neuen Golf bei Betriebsversammlung in Braunschweig

Volkswagen präsentiert neuen Golf bei Betriebsversammlung in Braunschweig. 25. September 2012 - Die heutige Betriebsversammlung im Braunschweiger Volkswagen Werk stand ganz im Zeichen des neuen Golf. Vor 2.500 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern wurde die siebte Generation des Erfolgsmodells enthüllt. "Der Golf 7 basiert auf dem Modularen Querbaukasten (MQB). Daran haben wir als Komponentenlieferant in Braunschweig einen großen Anteil, denn mit dem Fahrwerk kommt ein Herzstück des Golf aus Braunschweig", so Werkleiter Thorsten Jablonski. Obwohl der neue Golf bis zu 100 kg leichter ist als sein Vorgänger, ist er sicherer, komfortabler und geräumiger geworden. Gleichzeitig konnte der Verbrauch um bis zu 23 Prozent gesenkt werden. "In diesem Fahrzeug stecken das Wissen, Können und Engagement sehr vieler Kolleginnen und Kollegen aus dem Werk Braunschweig. Die hohe Anzahl der Vorbestellungen stellt hohe Anforderungen an die Erfüllung unserer Lieferverpflichtung. Und das sichert einen Großteil der Beschäftigung hier am Standort. Darum wünschen auch die Beschäftigten aus Braunschweig dem Golf 7 einen erfolgreichen Start", sagt der Betriebsratsvorsitzende Uwe Fritsch. "Die wesentlichen Braunschweiger Bauteile für den Golf 7 aus dem MQB sind der Hilfsrahmen für die Vorderachse, der Querlenker und die Hinterachse. Darüber hinaus werden in Braunschweig das Fußhebelwerk, Federlenker, Radträger und Dämpfer für die Vorder- und die Hinterachse entwickelt und gefertigt. Volkswagen (VW) Berliner Ring 2 38440 Wolfsburg Deutschland Telefon: +49 - (0)5361 - 9 - 0 Telefax: +49 - (0)5361 - 9 - 28282 Mail: vw@volkswagen.de URL: <http://www.volkswagen.de>

### Pressekontakt

Volkswagen (VW)

38440 Wolfsburg

volkswagen.de  
vw@volkswagen.de

### Firmenkontakt

Volkswagen (VW)

38440 Wolfsburg

volkswagen.de  
vw@volkswagen.de

Der Volkswagen-Konzern mit Sitz in Wolfsburg ist einer der führenden Automobilhersteller weltweit und der größte Automobilproduzent Europas. Im Jahr 2004 gelang es dem Konzern in einem schwierigen wirtschaftlichen Umfeld die Auslieferungen von Fahrzeugen an Kunden auf 5,079 Millionen zu steigern, das entspricht einem Pkw-Weltmarktanteil von 11,5 Prozent. In Westeuropa, dem größten Pkw-Markt der Welt, stammt nahezu jeder fünfte Pkw (18,1 Prozent) aus dem Volkswagen-Konzern. Der Umsatz des Konzerns erhöhte sich im Jahr 2004 auf 88,9 Milliarden €. In elf Ländern Europas und in sieben Ländern Amerikas, Asiens und Afrikas betreibt der Konzern 47 Fertigungsstätten. Über 343.000 Beschäftigte produzieren an jedem Arbeitstag rund um den Globus mehr als 21.500 Fahrzeuge oder sind mit fahrzeugbezogenen Dienstleistungen befasst. Seine Fahrzeuge bietet der Volkswagen-Konzern in mehr als 150 Ländern an. Ziel des Konzerns ist es, attraktive, sichere und umweltschonende Fahrzeuge anzubieten, die im zunehmend scharfen Wettbewerb auf dem Markt konkurrenzfähig und jeweils Weltmaßstab in ihrer Klasse sind.